

SYMBOLE der FÖDERATION

Außerirdischer, Plejadischer Kontakt (Taygeta)

Autor
Plejadisches Wissen, Cristina & Estella
Veröffentlicht
22. Januar 2021

Original Video (Englisch) : <https://youtu.be/CuEm-WJCINU>

Autor
Plejadisches Wissen, Cristina & Estella
Veröffentlicht
22. Januar 2021
SYMBOLE der FEDERATION - EXTRATERRESTRIALER KONTAKT

Estella: Kannst du uns das ursprüngliche Logo der Föderation zeigen? Oder ist es ähnlich wie bei Star Trek?

Anéeka: Das Problem ist, dass, da alles verschmolzen ist, das, was sie auf der Erde als Logo der Föderation in Star Trek verwenden, sich als das echte Logo herausstellt, also bringt uns das nur in Schwierigkeiten, weil es scheint, dass wir es nur aus der Science Fiction übernehmen.

Es geht noch weiter, die Darstellung der Saturnringe in den Weltraumagenturen ist wieder die Föderation.

Beispiele:

Wie kommt es, dass Roscosmos die gleiche Symbolik wie die Nasa hat? Waren sie nicht Feinde?

Von oben wird alles von den gleichen Leuten kontrolliert und es wird direkt in ihrer Symbolik gezeigt. Die Föderation der Vereinigten Planeten steht hinter allen Raumfahrtagenturen der Erde und sie sind diejenigen, die die Kabalen von hinten und im Geheimen kontrollieren.

Auch die Existenz des Lorbeerkranzes, gibt es mindestens seit Rom.

Auf der Erde wird darauf bestanden, dass es keine Außerirdische gibt. Dann, in der nächsten Ebene, bestehen sie darauf, dass, wenn es sie gäbe, sie unverständliche, fremde Wesen wären. Die Wahrheit ist noch seltsamer: Es gibt keine klare Trennung, wo die Menschheit aufhört und das Außerirdische beginnt. Alles gehört zusammen, was dort Fiktion ist, ist hier wahr.

Sie werden als Fiktion verkauft, um dir alles zu erzählen, aber als ob sie Erfindungen wären. Alles für den Fall, dass Leute wie ich kommen, um die gleichen Worte zu sagen. Ich weiß, dass es für viele Menschen zu viel ist, dieses zu verstehen. Aber das Logo der Föderation ist das oben abgebildete. Und das ihrer Tochtergesellschaft, Der Rat von Andromeda ist im "A" von Star Trek auch in der China Space Agency präsent, die komplett unter der Kontrolle der Föderation steht.

Das "Zentralkommando" der Föderation ist der Andromeda-Rat.

Estella: Und symbolisieren diese drei vorherrschenden Sterne etwas?

Anéeka: Die 3 Hauptsterne stehen für die 3 Schöpfervölker der Föderation: Lyrianer, Andromedaner und Arcturianer. Dahinter die Milchstraße, die Galaxis selbst.

Estella: Mit anderen Worten, die Andromedaner sind diejenigen, die am meisten "herrschen", oder die vorherrschende Rasse?

Anéeka: Theoretisch sind die Andromedaner nicht diejenigen, die regieren, denn niemand regiert, aber sie sind diejenigen, die an der Spitze aller Räte der Föderation stehen, da sie überhaupt eine der dominantesten Rassen der Föderation sind, dicht gefolgt von den Arcturianern in ihren 3 Varianten: Diesientiplex, Devonianer und Korendianer.

Bleiben noch die Lyrianer als weit entfernter dritter Platz, da sie heute eine sehr kleine Rasse, mit sehr Wenigen sind.

Cristina: Unglaublich, wie die Symbole übereinstimmen.

Anéeka: Schau dir das aktuelle Logo der Raumfahrtabteilung der Vereinigten Staaten an:

Sie nehmen Star Trek nicht auf, weil sie es "mögen", sondern weil es real ist. Und es teilt Symbole, weil es Teil der Föderation ist, es ist das Gleiche.

Estella: Ich verstehe, vielen Dank für die Bilder.

Cristina: Du hast gesagt, dass die Lyrianer weit abgeschlagen an dritter Stelle stehen, liegt das daran, dass es nur wenige Angehörige gibt?

Anéeka: Es ist eine Rasse, die sich im Bewusstsein weiterentwickelt und zu höheren Dichten gehört. Es ist eine sehr alte Rasse. Es geschieht wie bei den Taygetern, es gibt nicht mehr viele. Und sie sind als gefährdet gelistet, wie auch die Taygeta.

Cristina: Danke Anéeka, ich wusste nicht, dass die Lyrianer vom Aussterben bedroht sind.

Anéeka: Erinnerst dich dieses USAF TR3B Schiff nicht an die US Space Force?

Cristina: Ja, sehr!

Estella: Absolut. Und symbolisiert der Kreis etwas? Und die Lorbeeren? (*Ich verstehe den Zusammenhang mit Rom, vielleicht etwas Älteres oder den Ursprung?*)

Anéeka: Ja, die Lorbeeren sind antiken Ursprungs, aber es steckt mehr dahinter. Bevor Rom anstelle Griechenland aufkam, wurden sie zum Gedenken an herausragende Leistungen und den Sieg verliehen, und es heißt, dass derjenige, der sie hat, immer Sieger sein wird. Es bedeutet etwas von großer Bedeutung.

Und der Kreis, der es begrenzt, hat nichts damit zu tun. Es könnte Kontinuität bedeuten.

Estella: Ok, danke. Und die Rassen, die zur Förderung gehören, wo tragen sie dieses Logo, auf dem Schiff, auf einem Anzug? Ich erinnere mich, dass du das Taygeta- oder Sanduhr-Emblem getragen hast.

Anéeka: Ja, die Schiffe haben es an der Seite, auf den Uniformen vorne und an den Seiten der Waffen. Selbst unsere Kampfschiffe tragen das Logo der Vereinigten Förderung der Planeten an den Seiten. Auch die großen Taygeta-Schiffe, aber nicht dieses speziell, da die Tol'ka die Yacht der Königin ist und stattdessen eine Krone trägt.

Die Sanduhr befindet sich auf den Schiffen an den Seiten als zusätzliches Emblem, und auch auf den Fluguniformen. Die auf der Erde an den gleichen Stellen zu finden sind. Das Emblem von Taygeta sind die Plejaden, die auf einem blauen Hintergrund leuchten, mit Taygeta als Stern.

Auf unseren Uniformen ist es ein sehr schönes Hologramm, wie ein Fenster ins Weltall.

Estella: Vielen Dank Anéeka, es sieht sehr schön aus!

Cristina: Wie schön, ich liebe es!

Anéeka: Das Bild ist ein bisschen grob, aber das ist das, was ich jetzt so auf Anhieb machen konnte, ich hatte es noch nicht fertig. Im Hologramm sieht es hübscher aus.

Estella: Also, deine Weltraumuniformen, tragen sie zwei oder drei Symbole zur gleichen Zeit?

Anéeka: Ja. Das kommt auf das Schiff und die Position an, oder wer es ist. Die Kampfpiloten sind diejenigen, die meiner Meinung nach die meisten Logos haben, und die Königin keines.

Cristina: Und wie sieht das Hologramm aus? Mit Tiefe oder Bewegung?

Anéeka: Mit Tiefe und hoher Auflösung, es hat keine Bewegung. Aber es ist nicht so, dass wir jeden Tag eine Uniform tragen, ich habe sie seit etwa 2 Monaten nicht mehr benutzt. Wir kleiden uns normal, wie schon gesagt.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/>

die neuesten, Deutsch synchronisierten Videos: (unzensuriert): <https://lbry.tv/@Ofaatu>